



Críticas a Petro porque el Ministerio de Minas asumirá las funciones de la CREG



Crédito:

Tomada de internet

El exministro de Hacienda, Juan Carlos Echeverry, y el expresidente Iván Duque se pronunciaron desde sus cuentas de Twitter.

El exministro de Hacienda, Juan Carlos Echeverry, cuestionó el anuncio del presidente Gustavo Petro en el sentido de que el Gobierno asumirá las funciones de la Comisión Reguladora de Energía y Gas, CREG.

“Defendamos la CREG. Es el Banco de la República de la energía eléctrica y el gas. Evitó apagones por 30 años. Son técnicos que sí conocen a fondo el sector. El sistema necesita inversión y reglas de largo plazo, no populismo. Pueden bajar tarifas sin arrollar la CREG”, indicó desde su cuenta de Twitter.

A las críticas también se sumó el expresidente Iván Duque al señalar que el remedio puede ser peor que la enfermedad. “El mundo vive una inflación global que afecta a Colombia. Tenemos una de las inflaciones energéticas más bajas de la OCDE. ¿Será que en todos los países quieren intervenir el mercado? Cualquier imposición de precios sin soporte financiero hará el remedio peor que la enfermedad”, explicó.

[septiembre 10 energia.jpg](#)



Ayer, durante la clausura del congreso de Andesco, el presidente Gustavo Petro anunció que 'echaría mano' de una ley del gobierno

pasado que permite reemplazar en sus funciones a la CREG al referirse a las fórmulas para aliviar las tarifas de ese servicio.

El costo de la energía en el país registró un incremento del 25 por ciento en agosto, según la medición del DANE, lo que disparó las alarmas.

Una de las propuestas de Petro es la autosuficiencia energética con el fomento para la construcción de celdas fotovoltaicas, que en regiones apartadas sirva no solo para generar a los propietarios sino para vender sus excedentes.